

MATERIAL DIDÁCTICO SOBRE LA PELÍCULA "LA HIJA DE UN LADRÓN"



1.- FICHA TÉCNICA

Título original: La Hija de un Ladrón

Año: 2019

Duración: 99 min País: España

Dirección: Belén Funes, Marçal Cebrian

Guión: Clara Roquet Música: Paul Tyan Fotografía: Neus Ollé

Reparto: Greta Fernández, Eduard Fernández, Álex Monner, Frank Feys, Borja Espinosa, Adela

Silvestre, Anna Alarcón, Gerard Oms, Anabel Moreno Productora: BTeams Pictures, Oberón Cinematográfica.

Género: Drama | Drama social



Sinopsis:

Sara acaba de ser madre y solo quiere llevar una vida normal y cuidar de su hermano pequeño mientras construye una nueva familia junto con el padre de su hijo. Sin embargo, su padre sale de la cárcel y reaparece después de un largo período de ausencia total. La relación amor-odio entre ambos es complicada, y Greta Fernández (actriz de la película) retrata con ternura todo ese abanico de emociones. La película retrata la difícil situación de personas en situaciones similares a la de Sara a la perfección.

2.- ANTES DE VER LA PELÍCULA

A) La película se desarrolla en un barrio a las afueras de Barcelona.

¿Sabes situar Barcelona en el mapa de España?



¿De qué comunidad autónoma es capital Barcelona? ¿Qué otras provincias forman parte de esta comunidad autónoma?

¿Qué construyó en Barcelona el reconocido arquitecto Antonio GAUDÍ?

B) En 2022 esta película fue nominada a varias categorías de premios GOYA. Los premios GOYA son los más prestigiosos del cine español. ¿Cuáles ganó?

C) ¿En qué otros premios fue nominada la película? ¿Reconoces alguno de ellos?



3.- DESPUÉS DE VER LA PELÍCULA

A) Sara es una chica joven de unos 21-22 años que tiene que asumir ciertas responsabilidades atípicas para alguien de su edad. ¿Qué razones o situación crees que le han llevado a su situación actual?
B) ¿Cuál es la relación entre Sara y Dani? ¿Qué supone Dani para Sara?
C) ¿Por qué está enfadada Sara con su padre, Manuel?

D) ¿Quién es Martín? ¿Qué es un centro de menores?



E) ¿En qué aspectos sobre tu vida diaria te ha servido la película para reflexionar?